

Blagnac le 27-01-2025

DEBRIEF du CSE du 21-01-2025

EFFECTIFS :

DAS : 1597 avec interim

Ibérica : 220

GMBH : 113

YLIPSON : 52

CANADA : 1

Chine : 7

AUSGUEL : 3

Stationnement St ELOI : Le problème a déjà été signalé précédemment. Un échange avec Airbus n'a pas abouti, si ce n'est à la recommandation de privilégier les transports en commun.

Mutuelle : À ce jour, aucune augmentation n'est prévue au 1er janvier 2025. Nous sommes toujours en attente d'un retour du courtier concernant les cadres et la possibilité de s'aligner sur les conditions du groupe DERICHEBOURG.

Le niveau d'activité du flight test est bas et ne permet pas un retour aux 36 heures. Cette situation devrait perdurer jusqu'à la fin de l'année.

Stratégie marché Espagnol Trois axes majeurs : le Pays basque en production, le plateau ingénierie ME (CALIX, Madrid), Getafe et Airbus Hélicoptères en production et ME, ainsi que l'identification d'une société pour le développement.

Surcomplémentaire santé :

Elle est toujours en place, mais c'est au salarié d'en faire la demande lors de son adhésion.

Action ELIOR : Il n'est pas prévu de bénéficier de tarifs préférentiels ni d'un abondement.

Fond d'entraide : une note explicative est existante sur le SharePoint d'JSATJS :

<https://elior.sharepoint.com/sites/plearonautique-ressourceshumaines/SitePages/Mutuelle-prevoyance.aspx>

Nous avons interrogé la direction sur l'affectation détaillée de la forte plus-value résultant de la progression significative du résultat net de l'exercice 2024. Nous attendons sa réponse lors du prochain CSE.

Procés APC : Face aux rumeurs circulantes, nous souhaitons apporter des précisions sur les actions en justice engagées par l'UNSA Aérien contre la société Derichebourg Aéronautic Services.

Nous rappelons que nous sommes le seul syndicat à contester l'APC de juin 2020, validé par FO et D.A.S. Récemment, nous avons remporté une victoire en cour d'appel. En réponse, la société a décidé de poursuivre la procédure et de se pourvoir en cassation. Encore une fois, nous soulignons que nous menons seuls ce combat, tandis qu'un troisième syndicat est resté spectateur depuis le début. Nous restons à votre disposition pour tout complément d'information.

